
 

阪南市教育委員会  様 

 

 

 

阪南市立学校のあり方検討について（答申） 

 

 

 

  令和４年３月２４日に諮問のありました、阪南市立学校のあり方検討に 

 ついて、別紙のとおり答申します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 ７年 ２月１２日 

 

                    阪南市立学校のあり方検討委員会 

                        会長  北浦 米造 


